

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari Hasil penelitian yang telah peneliti lakukan yakni mengenai Persepsi Masyarakat Pedesaan Terhadap Pentingnya Pendidikan Tinggi, dan berdasarkan dengan data-data yang telah diperoleh peneliti dari masyarakat dusun Tlogowarak maka dengan ini dapat disimpulkan bahwa:

1. Tingkat pendidikan formal yang ada di masyarakat dusun Tlogowarak tergolong masih rendah atau minim.
2. Persepsi masyarakat di dusun Tlogowarak terhadap pentingnya pendidikan tinggi ini cukup baik, jika dapat menjamin kesejahteraan kedepannya untuk melangsungkan kehidupan yang layak, tapi hal ini juga harus mendapat dukungan penuh dari orangtua, anak dan melihat kemampuan perekonomian keluarga. Meskipun persepsi masyarakat dusun Tlogowarak ini baik tetapi tidak semua orangtua langsung menyekolahkan putra.putrinya ke pendidikan tinggi terlebih pada Perguruan Tinggi.
3. Beberapa konsep masyarakat pedesaan terhadap minat pendidikan tinggi adalah dipengaruhi dari dua faktor yakni faktor internal dan eksternal. Faktor internal meliputi : latar belakang pendidikan orangtua, keadaan ekonomi keluarga, kesadaran orangtua tentang pentingnya pendidikan tinggi dan dari minat anak sendiri. Sedangkan dari faktor eksternal dilihat dari lingkungan sekitar masyarakat, cara berfikir tentang lulusan pendidikan tinggi khususnya Perguruan Tinggi.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang terdapat di atas maka dapat di tuliskan saran-saran yang ditujukan kepada beberapa pihak-pihak terkait khususnya masyarakat pedesaan dusun Tlogowarak sebagai berikut :

1. Masyarakat Pedesaan

Masyarakat khususnya pedesaan harus lebih sadar terhadap akan pentingnya pendidikan tinggi terlebih pendidikan di Perguruan Tinggi maka lebih baik orangtua menyekolahkan putra/putrinya ke jenjang pendidikan tinggi yaitu Perguruan Tinggi. Masyarakat juga lebih sadar bahwa orientasi pada pekerjaan bukanlah satu-satunya jalan untuk mendidik anak sehingga harus menuntut anak untuk bekerja terus yang menjadikan ilmu pendidikan tersampingkan yang mana anak harus mencari bekal ilmu sampai ketinggian Perguruan Tinggi. Sebab jika anak sudah mendapatkan bekal pendidikan tinggi kelak pekerjaan akan datang dengan sendirinya yang memungkinkan anak akan mendapatkan posisi kerja yang enak.

2. Perangkat Desa

Dapat meningkatkan kualitas pendidikan yang terdapat pada pedesaan, hal tersebut dapat dilakukan dengan cara memberikan motivasi kepada seluruh masyarakat tentang pentingnya pendidikan tinggi khususnya Pendidikan Tinggi. Bisa juga dengan memberikan motivasi kepada anak-anak untuk dapat bersekolah ke jenjang pendidikan tinggi, dengan memberikan gambaran umum tentang harapan-harapan bangsa kedepannya jika memiliki penerus bangsa yang berpendidikan tinggi.

3. Lulusan Perguruan Tinggi

Bagi para lulusan Perguruan Tinggi yang ada di dusun Tlogowarak hendaknya harus bisa diajak kerjasama dalam memberikan dampak positif kepada para masyarakat dengan cara memberikan motivasi kepada anak-anak dan para orangtua tentang

pentingnya pendidikan tinggi untuk kemajuan bangsa. Selain itu juga dapat memberikan sosialisasi kepada para seluruh masyarakat tentang gambaran jika berpendidikan tinggi, yakni memberikan contoh tentang orang-orang yang sudah sukses dengan pendidikan tinggi.

C. Kata Penutup

Demikian skripsi ini penulis buat dengan harapan dapat diterima dan dapat wawasan dan ilmu pengetahuan tentang persepsi masyarakat pedesaan tentang pendidikan tinggi, khususnya di dusun Tlogowarak. Penulis menyadari bahwa masih adanya keterbatasan serta kemampuan penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, sehingga penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi bahan evaluasi penulis untuk kedepannya agar lebih baik lagi.

